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Quella landa desolata dell’aviosuperfice di 

Scalea”, è così che i giornali chiamano l’area in 

cui sarebbe dovuto sorgere un aereoporto

pubblico, progetto incluso nelle 136 pagine 

firmate dal Gip Piero Carè. Ad oggi questo 

aereoporto non ha mai visto la luce, nonostante 

l’erogazione dei finanziamenti pubblici.

Più di 20 miliardi di lire sono andati nelle tasche 

di imprenditori e certamente politici, altri 

milioni di euro sono andati ad altri imprenditori 

per rifare strade inesistenti e coronare altre 

piccole manutenzioni.

La provincia di Cosenza dovette sborsare oltre   

200 mila euro per le strade di accesso 

all’aviosuperficie inutilmente.

Noi ragazzi del 3Asap abbiamo scelto di fare 

questa ricerca per evidenziare la gravità 

dell’accaduto e dimostrare i vantaggi che ci 

sarebbero stati, nel caso di un ottimale 

realizzazione del progetto. 



punti deboli 

uno ad esempio è 
quello che è stato 

costruito vicino al fiume 
lao con un impatto 

idrologico da rivedere.

Punti a favore 

Incremento 
turismo

Il turismo non 
sarebbe più 

solo stagionale

Maggiore
conoscenza del 
nostro territorio

Un aumento 
dall’ punto di 

vista economico



Il progetto doveva essere concluso nel 2015, 
e ad oggi dovrebbe essere attivo.
Ciò non e mai avvenuto, quindi 

l’aviosuperficie di scalea  sembra ormai 
abbandonata al suo destino.  Per lo più vi è 

una notevole scarsità si informazioni su 
questo progetto. 

Il nostro team non ostate ciò si è continuato 
ad informare attraverso archivi giornalistici 

online.



non solo abbiamo fatto 

innumerevoli ricerche online, 

infatti abbiamo chiesto 

informazioni anche a nostri 

parenti, amici e paesani per 

quanto riguarda la 

realizzazione di questo 

aereoporto

Inoltre possiamo terminare 

dicendo che è stata una bella 

esperienza  in quanto ci ha 

uniti tutti quanti, lavorando in 

squadra e divertendoci.
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